

Theater

Scherbenberge

Theaterstück der Gruppe

„Die Fremden“



Samstag 21.03.2020

19:30 Uhr



Caritas
Diözese St. Pölten

www.hiphaus.at



„Scherbenberge“ ist die Geschichte einer Suche - nach zurückgelassener und neuer Heimat, nach Sicherheit und Identität. Sie entstand - wie alle Produktionen der Gruppe - unter Einbeziehung vieler persönlicher Erlebnisse, Begegnungen und Erfahrungen.

Die SpielerInnen der 22. Produktion der Theatergruppe die Fremden haben ihre Wurzeln in der Slowakei, in Bulgarien, Polen, Belgien, Armenien, Nigeria, Afghanistan, im Iran und in Österreich.

Leitung und Regie: Mag.^a Dagmar Ransmayr

Die Fremden:

**multikulturelle Theatergruppe | seit 1992 |
www.diefremden.at**

2017: Österreichischer Staatspreis
für Erwachsenenbildung

2015: Preisträger der Förderpreises
der Göppinger Theatertage (D)

2012: und 2009 Gewinner des Amateuertheaterpreises,
Theatertage am See in
Friedrichshafen (D)

Ticketpreis: € 15,- | Flüchtlinge im Asylverfahren
haben freien Eintritt

Ticketreservierung und –verkauf

Bildungshaus St. Hippolyt

www.hiphaus.at

Eybnerstraße 5, A-3100 St. Pölten

hiphaus@kirche.at | 02742/352 104

